



きずな

安久小学校だより 令和3年11月号

【教育目標】

「ふるさとを愛し、自ら学び、心豊かに、
たくましく生きる児童の育成」

～やる気・気づき・根気・絆をはぐくむ安久ならではの教育～

正門にあるいちょうの木の葉はなくなりましたが、今はその横にあるもみじの葉が赤く色づいています。季節は秋から冬に。

2学期もあと少しです。残りの日々、子供たちが毎日元気に楽しく過ごせるといいなと思います。子供たちのために全職員で頑張りますので、どうぞよろしくお願いたします。



運動会



10月30日朝6時に運動会の開催を告げる花火があがりました。天気に恵まれて本当によかったです。この日のために子供たちは一生懸命練習してきました。

最後まで粘り強く走る姿は感動的でした。団技では、勝つための作戦を考えて臨んでいたクラスもありました。また、笑顔で踊っている姿は、見ている私達を笑顔にしました。

感動をありがとうございます。子供たちに拍手です！

運動会の準備や後片付けに御協力いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。また、分散開催に御理解、御協力くださりありがとうございました。



読書の秋

本校の図書館では、11月から「読書すごろく」に取り組んでいます。借りた本の数だけスタンプがもらえて、20個たまると素敵なプレゼントがあります。楽しみながら本を借りることができるようにと、図書委員とじゃんけんで勝ったら2マス進める特典など、図書委員が考えた素敵なアイデアがあります。「昔話の本」「戦争・命の本」などと書いてあるマスでは、その内容の本を探して借りることになっていて、新しい分類の本に出会えます。この11月の昼休みの図書館は子供たちでいっぱいでした。



花の苗を植えました

11月5日に、地域の民生委員の方々が本校に花の苗を届けてくださいました。とてもきれいなビオラの花です。今年は2年生と一緒に苗を植えました。新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、交流ができない日々が続いていましたので、今回、一緒に活動することができて子供たちも嬉しそうでした。大事に花を育てていきます。民生委員の皆様、ありがとうございました。



5年生宿泊学習



5年生は、11月25日、26日、宿泊学習で御池青少年自然の家に行きました。

充実した宿泊学習になるようにと事前に目的などを確認したり、日々できることを実践したりして、準備をしてきました。

子供たちは、夕食のカレーを協力して作ったり、キーホルダーを作ったり、様々な活動を通して「規律」「協同」「友愛」「奉仕」のことについて学びました。帰ってきた子供たちの顔からは充実感を感じました。

この2日間で大きく成長した5年生。頼もしい限りです。

